

BERITA TERBARU

Polresta Malang Kota Siapkan Rekayasa Lalu Lintas pada Operasi Ketupat Semeru 2024

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 8, 2024 - 19:43



KOTA MALANG – Mengantisipasi kepadatan arus pada mudik lebaran dan libur Idul Fitri 1445 H, Polresta Malang Kota Polda Jatim telah memetakan jalur rawan padat lalulintas (Lalin) pada Operasi Ketupat Semeru 2024.

Kasat Lantas Polresta Malang Kota, Kompol Aristianto Budi Sutrisno, mengatakan bahwa pihaknya telah menyiapkan pola rekayasa lalu lintas untuk mengurai kepadatan arus mudik.

"Kami sudah siap menyambut pemudik, baik yang menuju ke Kota Batu, Kota Malang ataupun yang akan menuju Luar Kota Malang," kata Kopol Aristianto, Senin (8/4).

Menurut Kopol Aristianto, Kota Malang sudah dikenal sebagai kota perlintasan atau menjadi jalur alternatif pemudik yang menuju Lumajang, Blitar, Kediri, Jombang, Surabaya dan sebaliknya.

Oleh karenanya pihak Satlantas Polresta Malang Kota segera menyiapkan pola – pola pengaturan lalu lintas di beberapa titik yang menjadi perhatian khusus saat arus mudik.

"Salah satunya jalur yang perlu diantisipasi adalah Simpang Empat Karanglo yang menjadi pertemuan lalu lintas menuju wilayah Kota Malang ataupun luar Kota Malang," ungkapnya.

Satlantas Polresta Malang juga sudah melakukan koordinasi dan membahas arus mudik lebaran dengan Forum Lalu Lintas beberapa hari lalu di Balaik Kota Malang.

Masih kata Kopol Aristianto, sebagai antisipasi kepadatan arus lalu lintas, pihaknya telah menyiapkan alternatif rekayasa lalulintas.

"Salah satunya kendaraan yang keluar dari pintu tol Singosari, Kabupaten Malang, dan menuju ke arah Kota Batu, akan diarahkan ke Selatan untuk masuk ke Kota Malang," jelas Kopol Aris.

Jika pola ini belum mampu mengurai kepadatan, pihaknya akan mengubah pola bagi kendaraan yang akan keluar dari pintu Tol Singosari diarahkan ke pintu tol Pakis, Kabupaten Malang.

"Kendaraan yang akan menuju Lumajang, kendaraan akan diarahkan ke pintu Tol Madyopuro, melewati wilayah Kedung Kandang / bisa lewat wajak, Turen,"ujarnya.

Sementara Jelang Operasi Ketupat Semeru nanti, Polresta Malang Kota menyiapkan tiga pos pengamanan dan satu pos pelayanan di wilayah Kota Malang.

"Untuk membantu dan melayani pemudik saat dalam perjalanan, Petugas Gabungan disiagakan, baik di Pos Pengamanan maupun di Pos Pelayanan" Tegas Aris.

Pos pengamanan disiapkan di simpang Malang Creative Center (MCC) atau di simpang tiga Blimbing, Sekitar pintu Tol Madyopuro.

"Pos pelayanan akan disiagakan di depan Stasiun Kota Malang dan di Simpang tiga Jembatan Soekarno Hatta" Terang Kopol Aris.

Diharapkan masyarakat bisa menggunakan pos-pos yang disediakan untuk istirahat.

Kopol Aristianto mengimbau agar para pengendara menjaga stamina,

mengecek kondisi kendaraan dan surat kelengkapan kendaraan, serta tertib berlalu lintas dan patuhi arahan petugas. (*)